



Appel à Recycler et EVSX lancent la plus récente usine de traitement de batteries en Ontario

Thorold, Ontario, le 17 juillet 2024 – La Corporation Éco-Minière St-Georges (CSE: SX) (OTCQB: SXOOF) (FSE: 85G1) et *Appel à Recycler Canada*, un leader canadien en collecte et recyclage de batteries usagées, ont le plaisir d'annoncer le lancement des opérations de la nouvelle usine de traitement de piles et batteries d'EVXS à Thorold, en Ontario. Cette installation moderne traitera les volumes croissants de piles et batteries alcalines et de type carbone-zinc collectées dans le cadre du vaste programme de recyclage de piles et batteries d'*Appel à Recycler* en Ontario et dans d'autres provinces.

Située dans le complexe Bioveld à Niagara, cette nouvelle installation a une capacité de traitement de 4 200 tonnes de piles alcalines par an, atteignant un ratio de 87,7 % de composants de batteries effectivement recyclés (RER ou taux d'efficacité du recyclage), le taux d'efficacité le plus élevé pour le recyclage de batteries à usage unique au Canada. L'ajout de cette installation au réseau permettra de soutenir les volumes croissants de piles alcalines recyclées par les Canadiens et collectées par *Appel à Recycler* (+21% d'augmentation de la collecte à l'échelle nationale depuis 2023, l'Ontario contribuant environ 40% de ces volumes). Les deux organisations travailleront également avec Métallurgie St-Georges (SXM) pour transformer la « masse noire » (un concentré brut de minéraux critiques dérivé de la récupération de plusieurs matériaux de batteries) et la développer en produits d'engrais agricoles.

« *Appel à Recycler* est un leader en efforts de recyclage de batteries et de réorientation des déchets en Ontario », a déclaré Joe Zenobio, président d' *Appel à Recycler Canada*. « Le partenariat avec EVSX est une étape importante dans l'expansion de notre infrastructure de recyclage, et soutient nos objectifs grandissants pour des efforts de recyclage de piles et batteries en Ontario et dans tout le Canada. »

« Cet investissement d'infrastructure à Thorold est la fondation de la stratégie de recyclage de piles et batteries d'EVXS, et nous apprécions grandement le soutien d' *Appel à Recycler* pour y parvenir », a déclaré Enrico Di Cesare, Chef de la direction d'EVXS. « Nous nous engageons à poursuivre l'expansion de nos opérations afin d'atteindre une récupération de 100% de tous les composants des piles et batteries recyclés dans notre installation. »

Depuis sa création en 1997, *Appel à Recycler* a collecté et recyclé de manière sécuritaire et responsable près de 50 millions de kilogrammes de batteries à travers le Canada, évitant ainsi qu'elles ne finissent dans les sites d'enfouissement. Le développement de cette nouvelle usine fait suite à un accord conclu en 2022 entre *Appel à Recycler* et EVSX pour mettre en place un écosystème complet de recyclage de batteries en Ontario, **aboutissant à un accord d'approvisionnement de trois ans**, et contribuant à soutenir les objectifs ambitieux de la province en matière de réacheminement des déchets.

L'usine d'EVXS renforce les activités du programme en Ontario, car plus de 60 % des piles et batteries usagées collectées par le programme dans la province peuvent désormais être traitées localement, ce qui réduit l'empreinte environnementale du transport et les émissions de carbone qui y sont associées. Cette approche locale présente également des avantages économiques, notamment la création d'emplois dans la région et le renforcement de l'économie circulaire en Ontario. Elle soutiendra également les efforts nationaux visant à fournir aux Canadiens des solutions de recyclage pratiques et accessibles, contribuant ainsi à une économie circulaire solide à l'échelle nationale.

À propos d'Appel à Recycler Canada Inc.

Appel à Recycler[®], le plus important organisme de collecte et de recyclage de piles et batteries au Canada, remplit les obligations de gestion des produits au nom de ses plus de 400 membres, qui incluent les producteurs de piles et batteries à usage unique et rechargeables. Appel à Recycler assure la gestion de « Recyclez vos batteries, Canada! », son programme de collecte et de recyclage de piles et batteries domestiques et de vélos électriques. L'organisation exploite des programmes reconnus à l'échelle provinciale en Colombie-Britannique, en Saskatchewan, au Manitoba, au Québec, à l'Île-du-Prince-Édouard et en Nouvelle-Écosse. Elle agit également en Ontario à titre d'organisme de responsabilité des producteurs (ORP) enregistré, en se conformant à la réglementation de cette province sur les piles et les batteries. Elle offre des services de collecte et de recyclage pour les piles et batteries à usage domestique (de 5 kg ou moins) ainsi que les piles et batteries de transport électrique utilisées pour alimenter les vélos, scooters, trottinettes, hoverboards et véhicules électriques (VE).

Depuis sa création en 1997, Appel à Recycler a détourné plus de 45 millions de kilogrammes de piles et batteries des sites d'enfouissement canadiens. Elle respecte son engagement à gérer le programme de recyclage de piles et batteries de la plus grande qualité au Canada et détient des certifications pour les normes les plus rigoureuses et les plus respectées mondialement, incluant R2v3, ISO 14001, ISO 45001, ISO 9001. De plus, elle confie toute la gestion de son infrastructure informatique à un fournisseur détenant la certification ISO 27001. Sa réputation en matière d'excellence lui a permis de maintenir, à long terme, des relations de confiance avec divers intervenants et d'établir un réseau canadien de plus de 12 000 points de dépôt participants qui comprend des détaillants de renommée et des installations municipales.

Contact : Charles-Antoine Dubois, Responsable bilingue, communication institutionnelle, Appel à Recycler Canada

Courriel : cadubois@appelarecycler.ca, Portable : 647 464-7381

AU NOM DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

« Enrico Di Cesare »

ENRICO DI CESARE

Chef de la direction d'EVX et Administrateur de la Corporation Éco-Minière St-Georges

À propos de la corporation Éco-Minière St-Georges

St-Georges développe de nouvelles technologies pour résoudre certains des problèmes environnementaux les plus courants dans le secteur minier, notamment la récupération des métaux et le recyclage complet des batteries. La corporation explore pour le nickel et les ÉGP sur ses projets Manicouagan et Julie sur la Côte-Nord du Québec, et détient plusieurs projets d'exploration minière en Islande, dont le projet aurifère Thor. La corporation est basée à Montréal et les actions sont cotées en bourse sur le CSE (Bourse des Valeurs Canadiennes) sous le symbole SX, sur l'OTC aux États-Unis sous le symbole SXOOF et sur la Bourse de Francfort sous le symbole 85G1.

Consultez le site Web de la corporation : <https://stgeorgesecomining.com/fr/>

Pour toute information supplémentaire ou questions : public@stgeorgesecomining.com

La Bourse des valeurs canadiennes (CSE) n'a pas examiné ce communiqué et n'accepte aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude de son contenu.